

Une brise marine souffle sur la soirée de gala de l'UORRM :

Le samedi 24 mars dernier s'est déroulée à Blotzheim, près de Mulhouse, la soirée de gala annuelle de l'UORRM : l'Union des Officiers de Réserve de la Région de Mulhouse.



Inauguration de la soirée par le LCL (H) S. Bader (Président de l'UORRM) et le CF FOUQUET (Comar Strasbourg)

Cette association, présidée par le Lieutenant-Colonel (H) S. BADER, a été fondée en 1921 et regroupe des officiers de réserve de toutes armées et de toutes armes de la région de Mulhouse et de ses environs.

Permettant de maintenir un lien entre les officiers de réserve, elle est affiliée à l'Union Nationale des Officiers de Réserve et des Organismes de Réservistes (UNOR) qui regroupe, par région, les associations territoriales ainsi que les grandes associations nationales.

L'UORRM participe régulièrement à des activités tant au niveau local qu'au niveau international en liaison, notamment, avec des associations équivalentes en Suisse et en Allemagne.

Outre des rencontres, des conférences et des dîners de cohésion, ses membres participent régulièrement aux cérémonies de la mémoire ainsi qu'à de nombreuses compétitions de tir locales, régionales et internationales.

C'est particulièrement au travers d'une version spécifique : « Le Rallye des Lycéens », que s'effectue une action d'animation et de rayonnement destinée aux jeunes. Des équipes de lycéens formées de 8 binômes et encadrées par un tuteur se mesurent à l'occasion d'une douzaine d'ateliers répartis sur un circuit pédestre de 5 à 6 km autour d'une plaine sportive à proximité de Mulhouse. Les ateliers sont armés par des partenaires militaires et civils, à savoir : pour l'armée des unités de la brigade franco-allemande, (le Bataillon de Commandement et de Soutien et le 110^e Régiment d'Infanterie), le

Régiment de Marche du Tchad, le 15-2, le CIR de la Gendarmerie et le CIRFA du Haut-Rhin. La marine y est représentée par l'ARM Alsace qui propose aux jeunes un stand Marine. Par ailleurs les lycéens peuvent s'essayer au tir à l'arc et au tir petit calibre grâce aux installations mises à la disposition de l'UORRM par la Cie des Archers du Bollwerk et la Sté de Tir de Riedisheim.

Les explications données et l'atmosphère conviviale d'une journée passée dans un cadre champêtre sont l'occasion de réaliser une première rencontre et un contact original entre des lycéens et des membres des forces armées, qu'ils soient d'active ou de réserve. C'est souvent l'opportunité d'entrevoir, pour certains, les possibilités de réaliser des préparations militaires ou de servir dans la réserve, pour d'autres d'envisager les armées comme un futur employeur potentiel.

En 2012, le 12 mai, aura lieu la 11^e édition de ce rallye qui rassemble régulièrement plus d'une centaine de jeunes lycéens.



La délégation de la PMM Belfort

La soirée de gala a regroupé plus de 400 personnes. Les participants ont pu découvrir ou redécouvrir les activités de la Marine qui étaient le thème de la soirée. C'est grâce à la forte implication et à l'enthousiasme de représentants de la PMM Belfort (Centre Goizet) et des réservistes marine de la région mulhousienne qu'une ambiance festive s'est rapidement installée. Une évocation iodée, d'embruns et de traditions, a été réalisée par une exposition d'objets relatifs au domaine maritime et grâce à de brillantes prestations musicales de chants de marin accompagnées par une cornemuse traditionnelle (le biniou).

Les images de cette sympathique soirée peuvent être consultées sur le site de l'UORRM en suivant le lien ci-après : <http://www.uorm.fr> (Manifestations – Passées – Nuit des Officiers et de la Marine du 24 mars 2012 – Galerie d'images en fin de texte de compte-rendu)